

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 11 de noviembre de 1960 por la que se nombra Consejero del Consejo Superior de Estadística a don José Luis Rodríguez-Pomatta.

Por Orden de esta fecha se nombra a don José Luis Rodríguez-Pomatta Consejero del Consejo Superior de Estadística, en representación del Consejo de Economía Nacional.

Madrid, 11 de noviembre de 1960.

CARRERO

* * *

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 2154/1960, de 17 de noviembre, por el que se jubila, por haber cumplido la edad reglamentaria, a don Manuel González-Alegre y Ledesma, Magistrado de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de noviembre de mil novecientos sesenta, y de conformidad con lo dispuesto en los párrafos primero y segundo del artículo cuarenta y nueve del Estatuto de Clases Pasivas del Estado,

Vengo en declarar jubilado, con el haber pasivo que por clasificación le corresponda, por haber cumplido la edad reglamentaria, y con honores de Presidente de Sala del Tribunal Supremo, a don Manuel González-Alegre y Ledesma, Magistrado de la Sala Cuarta del propio Tribunal.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisiete de noviembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

* * *

DECRETO 2155/1960, de 17 de noviembre, por el que se jubila, por haber cumplido la edad reglamentaria, a don Julián García Sainz de Baranda, Magistrado de entrada.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de noviembre de mil novecientos sesenta y de conformidad con lo dispuesto en los párrafos primero y segundo del artículo cuarenta y nueve del Estatuto de Clases Pasivas del Estado,

Vengo en declarar jubilado, con el haber pasivo que por clasificación le corresponda, por haber cumplido la edad reglamentaria, a don Julián García Sainz de Baranda, Magistrado de entrada, en situación de excedencia voluntaria.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisiete de noviembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

DECRETO 2156/1960, de 17 de noviembre, por el que se nombra Presidente de la Sala Tercera del Tribunal Supremo a don Acacio Charrin y Martín Veña, Magistrado de la Sala Primera del propio Alto Tribunal.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de noviembre de mil novecientos sesenta y de conformidad con lo establecido en el artículo quinto de la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cuarenta y cinco,

Vengo en promover a la plaza de Presidente de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, dotada con el haber anual de setenta y cinco mil pesetas, y vacante por jubilación de don José María Castelló y Madrid, a don Acacio Charrin y Martín Veña, Magistrado del propio Alto Tribunal.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisiete de noviembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

* * *

ORDEN de 31 de octubre de 1960 por la que se traslada forzosa al Juzgado de La Unión al Juez de Primera Instancia e Instrucción de término don Luis Arrazola García.

Ilmo. Sr.:—De conformidad con lo establecido en los números segundos y tercero del artículo 235 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y del artículo tercero del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial,

Este Ministerio ha tenido a bien acordar el traslado del Juez de Primera Instancia e Instrucción de término don Luis Arrazola García, que sirve su cargo en el Juzgado de Los Llanos de Aridane, al Juzgado de La Unión, vacante por promoción de don Juan Latour Brotons, correspondiente al mes de la fecha.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 31 de octubre de 1960.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se promueve a las categorías de Jefes de Administración Civil de segunda y tercera clase, respectivamente, del Cuerpo Especial de Prisiones a don Amador Moro Rodríguez y a don Elías Estévez Manzano.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer, conforme a los artículos 336 y 337 del vigente Reglamento de los Servicios de Prisiones, sean promovidos a las categorías de Jefes de Administración Civil de segunda y tercera clase, respectivamente, del Cuerpo Especial de Prisiones don Amador Moro Rodríguez y don Elías Estévez Manzano, en vacantes que actualmente existen y con efectos desde esta fecha.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de noviembre de 1960.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.